

LE CONSEIL NATIONAL DE RECHERCHES ET LES RELATIONS EXTÉRIEURES

Le Conseil national de recherches ayant un mandat très étendu dans le domaine des sciences et de la technologie au Canada, il entretient des relations étroites avec le monde scientifique et technologique au Canada et à l'étranger. Ces relations sont assurées à différents niveaux au moyen de nombreux mécanismes officiels ou non.

Le Conseil lui-même, dont les membres appartiennent à différentes disciplines, sont originaires de différentes régions et proviennent de différents secteurs économiques, constitue un organisme officiel très important lorsqu'il s'agit de prendre des

décisions en matière de politiques. D'un autre côté, à l'autre extrémité du spectre, le travail quotidien des scientifiques et des ingénieurs des laboratoires et celui du personnel chargé de l'administration des travaux extramuros du Conseil les met en contact avec de nombreux représentants de la communauté scientifique et technologique.

LES COMITÉS ASSOCIÉS

Depuis 1917, les comités associés du Conseil national de recherches du Canada l'aident à étudier, à coordonner et à encourager la recherche sur des problèmes d'intérêt national ainsi qu'à représenter le Canada dans les programmes scientifiques internationaux tels que l'Année géophysique internationale en 1957, la Décennie hydrologique internationale et le Programme biologique international.

Le terme "Comité associé" a été choisi pour désigner une association étroite avec le Conseil national de recherches du Canada lui-même. Les membres de ces comités sont des scientifiques issus des secteurs universitaire, industriel et gouvernemental et sont habituellement choisis, en raison de leurs connaissances, de leur expérience et de la contribution qu'ils peuvent apporter à ces comités.

Un comité peut s'employer soit à résoudre un problème exigeant une solution immédiate ou à court terme, soit être chargé d'une mission permanente dans un domaine particulier de la science ou de la technologie. Il est fréquent que des problèmes dont la nature embrasse plusieurs disciplines soient confiés au comité.

Au cours de 1969-70, quatre comités associés ont signalé que leur mission était terminée et qu'ils procédaient à leur dissolution. Ce sont les comités de radiobiologie, de biophysique, de recherche sur les hauts polymères et de recherche sur les engrenages. Les réunions régulières de ces comités sont remplacées par des conférences ou des séminaires organisés par le Conseil national de recherches et par des organismes professionnels et scientifiques.

SOMMAIRE

Le Conseil national de recherches et les relations extérieures.....	1
Nouveaux uniformes pour les Forces armées canadiennes	3
Essor de l'industrie indienne	4
Naissances, mariages et décès.....	4
Remboursement à l'Italie	4
La main-d'oeuvre et les immigrants	4
La campagne agricole 1970-1971	5
Les timbres de Noël 1970	5
Récompenses aux météorologistes marins..	5
Une usine immense pour la fabrication d'acide sulphurique	6
Les véhicules alimentés au gaz naturel?...	6
Mission spéciale dans les pays antillais...	7
Emploi et salaire hebdomadaire moyen	7
Un mont du Yukon nommé "Leacock".....	7
Trophée à l'imprimerie du Gouvernement....	8
L'exploitation ferroviaire	8